

Roland, un homme d'engagement

Roland Schaefer est décédé à 75 ans, malade depuis quelque temps il est parti très vite laissant derrière lui beaucoup d'émotion et de souvenirs. Sa vie fut faite d'engagements sans faille à tous les niveaux. Professionnellement il a connu plusieurs continents sans rechigner sur les lourdes tâches qui lui étaient confiées en faisant preuve d'une excellence conscience professionnelle. Roland, d'origine lorraine, en épousant Danielle, a découvert le Midi, Roquefort-des-Corbières, son vent et son soleil. Il y a vécu avec sa famille, ses trois filles qui, en se mariant, lui ont amené des gendres et de nombreux petits-enfants. Il aimait ce village et a su faire profiter ses amis du monde associatif de son expérience et de ses nombreuses qualités. Excellent manuel il se chargeait des tâches matérielles de l'USR, il œuvrait à la préparation de la crèche, s'impliquait dans la vie municipale, faisait partie du Conseil des Sages, et jamais ne refusait sa collaboration, jusqu'au Scrabble dont était membre son épouse et qu'il aidait dans la préparation de tournoi. Il travaillait et sculptait le bois et plusieurs panneaux du village sont de sa création. Il faisait partie de l'équipe fondatrice de l'association des anciens combattants, participait à toutes les manifestations et à la Fnaca, au niveau cantonal, les Présidents pouvaient également compter sur son aide et son engagement. Il était le délégué local avec le bureau de Sigean.

Roland était apprécié de tous et nombreux étaient ceux présents pour lui rendre un dernier hommage sous les drapeaux tricolores qu'il a si bien défendus sous le chaud soleil algérien.